

Look

Un nuevo Basquiat al mercado

Las obras del artista estadounidense son de las más codiciadas. En la primera mitad del año, sus obras generaron más de 300 millones de dólares. El Museo de Arte de Basilea organiza la feria en la que se expondrá.

Modaes
22 sep 2021 - 05:00



Basquiat busca dueño. Llega al mercado una pieza de arte, que nunca antes había estado en venta, del pintor estadounidense Jean Michel Basquiat. La obra *Hardware Store*, pintada en 1983, estará en venta por cuarenta millones de dólares y se expondrá en la feria que organiza el Museo de Arte de Basilea, en Suiza, del 24 al 26 de septiembre.

La obra ha estado presente anteriormente en otras exposiciones, como en el Whitney Museum of American Art de Nueva York, a principio de los noventa, y hace tres años estuvo en París, expuesta en la Fondation Louis Vuitton.

Este año, en la exposición del Museo de Arte de Basilea, *Hardware Store* será una de las piezas más caras.

1/2

<https://www.modaes.com/look/un-nuevo-basquiat-al-mercado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

La obra mide 2,1 metros de alto por 3,3 metros de largo y está compuesta por dos lienzos de distintos colores unidos entre sí.

La pieza, que mide más de dos por tres metros, será una de las obras más caras expuestas en la feria de arte de Basilea

Desde el año que se pintó, *Hardware Store* ha pertenecido a la misma colección privada. La pintura ha sido aportada por a la galería Van de Weghe de Nueva York, aunque aún se desconoce la identidad del vendedor. La pieza de arte fue parte de la segunda exposición individual del artista, en la Galerie Bruno Bischofberger (Suiza), aunque en ese momento no estaba en venta.

La feria de Arte de Basilea, que iba a celebrarse inicialmente el pasado junio, tuvo que ser pospuesta debido a las restricciones para frenar la pandemia, y es una de las ferias más importantes de arte celebradas en el país.

En la primera mitad del año, las obras del artista Jean Michel Basquiat generaron unas ventas por valor de 302,7 millones de dólares, únicamente superadas por Pablo Picasso. El pasado mayo se vendió *In This Case*, de 1983, por 93,1 millones de dólares.